

Starke Mannschaftsleistung beim Silvesterlauf

LLG Wonnegau zum 41. Mal in der Westpfalz zu Gast / In Teamwertung aufgetrumpft

Frei nach dem „Dinner for one“-Zitat: „The same procedure as every year“, ging es auch diesmal zum Jahresabschlusslauf wieder in die Westpfalz zum Silvesterlauf nach Kottweiler-Schwanden. Wie jedes Jahr, so war auch diesmal wieder ein Platz direkt im Startbereich für den Reisebus mit der 20-köpfigen Wonnegau-Truppe reserviert. Der Silvester-Straßenlauf mit Atmosphäre lockt jedes Jahr unzählige Läufer in die Westpfalz und konnte auch diesmal bei seiner 44. Auflage mit 780 Teilnehmern seine Beliebtheit wieder unter Beweis stellen.

Der 10-Kilometer-Rundkurs, welcher um 14.20 Uhr bei winterlichem Wetter mit Temperaturen knapp unter dem Gefrierpunkt gestartet wurde, führt durch die

Ortschaften der Gemeinde Ramstein-Miesenbach.

Der hügelige Kurs ist nicht zu unterschätzen, denn einige Steigungen sind auf der Runde zu bewältigen.

Anfeuerungsrufe gegen giftige Anstiege

Die zahlreichen Zuschauer die sich jedes Jahr an der Strecke finden, helfen mit ihren Anfeuerungsrufen etwas über die giftigen Anstiege hinweg und die gute Stimmung ist es auch, die diesen Lauf so beliebt macht. In dem riesigen, stark besetzten Teilnehmerfeld, setzte sich Siegrid Schinker am besten in Szene und belegte als einziger LLG-Teilnehmer den 2. Podestplatz in der W50, nach 47:25 min. Schnellster

LLG'ler allerdings war der Mölsheimer Marco Maurer der bereits nach 37:04 min. das Ziel direkt vor dem Rathaus in Kottweiler erreichte.

In der Teamwertung, bei der die Zeiten der schnellsten Vier eines jeden Vereins addiert werden, trumpten die Wonnegau-Läufer mächtig auf und belegten in der Besetzung Maurer, Holzmann, Freiburger und Heitz in einer Zeit von 02:35:33 h den gesamtzweiten Platz nach der bärenstarken Mannschaft des TuS 05 Heltersberg, 02:12:06 h, für die auch der bekannte Radprofi Udo Bölts läuft. Auf der Heimfahrt im Reisebus klang dann bei einem Gläschen Sekt das Läuferjahr aus und es wurden Pläne für die kommende Saison 2017 geschmiedet.



Sichtlich zufrieden war die Langlauf-Gemeinschaft Wonnegau mit dem Jahresabschluss beim Silvesterlauf.